



Real Oratorio del Caballero de Gracia

6 de marzo de 2016

Entrega de Orlas a congregantes veteranos

El domingo 6 de marzo se han hecho entrega de nuevas Orlas a congregantes que llegan ya años en la Asociación Eucarística. Concretamente, todos ellos se incorporaron hace ya más de 10 años.

Han recibido la Orla Sara Saba, Maribel Manso, Cristóbal Gracia, Sergio Sánchez, José

Manuel Marín y Belén Guillén (marido y mujer) y Eduardo Fernández.

Los asistentes a la Santa Misa han sido muy numerosos. Por coincidir con el IV Domingo de Cuaresma la liturgia permite el uso de ornamentos rosados, como se ve en varias fotografías.



Sara, Maribel, Cristóbal, Sergio, Belén, José Manuel y Eduardo.



Maribel.



Cristóbal.



Sergio.



Belén y José Manuel.



Eduardo.



Sara.



Enrique y Bárbara, con sus nietas.



D. Máximo con Antonio y Rafael.



Ascensión, Sara, Sagrario y Pilar.



Inmaculada y Jaidivi.

Recogemos también algunas fotografías de diversos asistentes.

Al terminar la Santa Misa tuvimos un aperitivo en el Aula para saludar a los que han reci-

bido la Orla y hacer planes para los próximos meses, relacionados con la preparación del V Centenario del nacimiento del Caballero de Gracia. ●



Ernesto, Ángela y Jaidivi.



D. Máximo, Mª Dolores, Tere y Emilia.